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第三十七届会议

议程项目37 . '

塞浦路斯问题

1983年4月2 7日 

土耳其常驻联合国代表团临时代分 

给大会主席的信

谨随函附上I 9 8 3年4月2 7日基布里斯土族联合邦代表奈尔。阿塔莱先生 

给阁下的信。

谨请将这封信作为关于议程项目3 7的大会第三十七届会议文件散发„

临时代办 

全权公使

翁努尔•戈克切（签名）
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附件

1983年4月27日

奈尔•阿塔莱先生给大会主席的信

大会下一次会议将就其在第三十七届会议复会期间对塞浦路斯问题所应遵循的 

程序作出决定。

这个重要决定对辩论的效用将有非常重要的后果 因此，我们要求修改大会 

过去对塞浦路斯问题所采用的程序。对程序的适当修改，是将这个项目发交一个 

主要委员会，而不象过去那样发交全体委员会。通过这项新程序将无疑地符合关 

于承认土族塞人社区和希族塞人社区平等的联合国决议，并将强调解决争端'的最好 

办法是他们相互间以平等地位进行谈判。此外，这项平等原则也经由1 9 7 7年 

2月I 2日的登克塔什——马卡里奥斯协议予以认可，以后又在1 9 7 9年5月 

1 9日的高峰会议上得到两族领袖登克塔什先生和基普里亚努先生的确认>

我们的要求完全符合大会第34/401号决定，即“实质性项目通常应先在一个 

主要委员会中讨论，因此以前分配给全体会议的项目，今后应发交一个主要委员会， 

除非有特殊情况，需要继续在全体会议上审议《

大会过去各届会议所遵循的程序违反了社区间平等的原则。这就使大会未能 

适当地了解争端双方之一、土族塞人方面的意见，这是到目前为止无法就这个项目 

进行有意义和建设性的辩论的原因。

为了防止在今年再进行不适当的辩论，并使辩论符合实际情况而又有建设性，应 

把塞浦路斯问题发交一个主要委员会，使两族社区能以平等地位充分参与辩论的整 

个过程，而不应发交全体会议。

我愿再次向阁下保证，我们土族社区坚决遵守通过两族间谈判早日解决塞浦路 

斯问题的原则，也就是一项基于主杈、独立、两个社区、两个区域和不结盟联邦共 

和国的解决办法。
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为此，如能将这封信作为项目3 7的大会文件散发，不胜感激。

基布里斯土族联合邦代表 

奈尔•阿塔莱（签名）
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